

La Russie dénonce le regain des idéaux néo-nazis en Ukraine



Kiev, 27 février (RHC- EFE-PL-DPA)- La Russie a dénoncé le regain des idéaux nationalistes et néo-nazis dans l'ouest de l'Ukraine et elle a appelé les forces ayant du sens commun à éviter que des secteurs extrémistes conduisent ce pays à une confrontation pour des motifs confessionnels. Un communiqué élaboré après la réunion à Kiev, la capitale ukrainienne, du ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov et du secrétaire général de l'Organisation de Sécurité et de Coopération en Europe , Lamberto Zannier, lance une alerte contre les appels des nationalistes à proscrire la langue russe et à ne pas considérer comme des citoyens ceux qui parlent cette langue.

Le document lance une mise en garde contre les tentatives de limiter la liberté d'expression et d'interdire les partis que le nouveau gouvernement qualifie de gênants.

La diplomatie russe signale que le domaine spirituel est aussi la cible de ces attaques , et elle indique qu'après la déstabilisation politique dans ce pays le monde inter confessionnel qui était fragile et en harmonie s'est effondré.



Radio Habana Cuba